



asociación guayente

memoria07

LA ASOCIACIÓN GUAYENTE



En 2007 formamos la Asociación Guayente 395 socios, 10 miembros de Junta directiva, más de 40 voluntarios y colaboradores, 24 trabajadores y profesionales externos, de los que 3 fueron Hermanos de La Salle.

Se beneficiaron de nuestra acción:

- 30 alumnos matriculados en la Escuela de Hostelería en el curso 2007-08
- 19 usuarios del Centro “El Remós”
- Un gran número de jóvenes, mujeres, mayores y otras muchas personas que participaron en las actividades desarrolladas por la asociación.

La Junta Directiva estuvo formada por:

Aurelio García Gállego	presidente
Concepción Artero Pardo	vicepresidenta
M ^a Mar Cosculluela Campo	secretaria
José Félix Demur Delmás	tesorero
Carmen Castán	vocal
María José Berasategui	vocal
Ernesto Durán Torres	vocal
Manuel Pérez Pardos	vocal
M ^a Mar Ascaso Lobera	vocal
Chorche Díaz	vocal
José Español	vocal

Como órgano consultivo de la Junta Directiva colaboraron:

M ^a Ángeles Grasa Francés	Directora Escuela de Hostelería
Héctor Rodríguez Buetas	Director del Centro El Remós
Lola Aventín Vázquez	Área sociocultural

El personal laboral y los profesionales colaboradores a tiempo completo o parcial (*tp*), fueron, durante 2006:

M ^a Ángeles Grasa Francés	Directora		Escuela de Hostelería
Angel Terceño Antón, FSC	Secretario	<i>tp</i>	Escuela de Hostelería
Luis Antonio Gil Salvador	Profesor	<i>tp</i>	Escuela de Hostelería
Ramón Segura Miralles	Profesor	<i>tp</i>	Escuela de Hostelería
Jimena Lastra Barba	Profesora	<i>tp</i>	Escuela de Hostelería
José Miguel García-Escudero	Profesor	<i>tp</i>	Escuela de Hostelería
Jesús Alfonso Rioboo Núñez	Profesor	<i>tp</i>	Escuela de Hostelería
Francisco José Fuertes Monedero	Responsable internado	<i>tp</i>	Escuela de Hostelería
M ^a Carmen Santaliestra Altemir	Administración		Escuela de Hostelería. y Asociación
Héctor Rodríguez	Director		Centro "El Remós"
Elena Castán	Educadora		Centro "El Remós"
Alfredo Sáenz de Buruaga, FSC	Aux. técnico educativo		Centro "El Remós"
Anna Terrón	Educadora		Centro "El Remós"
Emilio Ballarín	Administrativo		Centro "El Remós"
M ^a Jesús Ballarín	Educadora	<i>tp</i>	Centro "El Remós"
Goretti Lafita	Monitor de Apoyo		Centro "El Remós"
David Vallés	Psicólogo	<i>tp</i>	Centro "El Remós"
Miguel Mesones	Educador (externo)	<i>tp</i>	Centro "El Remós"
Ana Fernández	Dependiente Garden	<i>tp</i>	Centro "El Remós"
Miguel-Ángel Campo	Ayudante de producción		Centro "El Remós"
Mónica Gil	Educadora		Centro "El Remós"
Elías Bermejo	Jefe de Producción		Centro "El Remós"
Concepción Bibian	Cuidadora Residencia		Centro "El Remós"
Lola Aventín Vázquez	Técnico de gestión cultural	<i>tp</i>	Actividades Culturales

CENTRO DE FORMACIÓN PROFESIONAL ESPECÍFICA NUESTRA SEÑORA DE GUAYENTE



La Escuela de Hostelería ha continuado desarrollando su labor formativa dentro del sector de la formación profesional reglada y no reglada dentro del sector de la hostelería.

A lo largo de este curso hemos impartido dentro de la formación reglada, como centro concertado los siguientes ciclos:

- **CFGM de Cocina:** El CFGM de Cocina consta de dos cursos de formación. En primero de cocina hemos contado con 16 alumnos matriculados y en 2º de cocina con 9. De los alumnos de 2º de Cocina, 3 han realizado su período de FCT o prácticas en centros de trabajo en Francia, el resto lo ha hecho en establecimientos hosteleros del valle, de la misma manera un grupo de alumnos franceses hicieron sus prácticas en distintos restaurantes de la zona. Creemos que es importante este aspecto, ya que refuerza nuestra relación con el sector de hostelería local, con quien consideramos que debe existir una estrecha relación de colaboración.
- **Programa de Garantía Social de Iniciación Profesional de Ayudante de Restaurante y Bar.** Ha comenzado a impartirse en este curso escolar, y supone una novedad con respecto a años anteriores. Con la creación de este ciclo pretendíamos cubrir las necesidades de formación de un colectivo de jóvenes en riesgo de desescolarización, que no tenía acceso, hasta ahora, a este tipo de formación en las Comarcas de la Ribagoza y Sobrarbe. Actualmente somos el único centro en las comarcas anteriormente mencionadas, en el que se imparte este tipo de formación. La implantación de este nuevo ciclo de formación ha supuesto un esfuerzo organizativo dentro del equipo de trabajo y dentro de la estructura de funcionamiento de la escuela. Hemos contado con una matrícula de 5 alumnos.



Restaurante de carta

En ambos ciclos se han desarrollado los módulos de formación profesional que marca el currículo profesional dictado por el departamento de Educación y Cultura de la DGA, ya que somos un centro concertado y se ha ampliado dicho currículo con numerosos proyectos y actividades complementarias destinadas a completar y optimizar la formación de nuestros alumnos.

En cuanto a la **Formación Ocupacional no reglada**, a lo largo del año se han realizado algunas actividades puntuales de formación, aunque no se ha incidido demasiado en este aspecto ya que hemos centrado nuestro esfuerzo en la reorganización del centro y en el análisis de planteamientos de futuro.



Prácticas de pastelería

ALGUNAS ACTUACIONES IMPORTANTES DESARROLLADAS A LO LARGO DEL CURSO

- 1- Con respecto a años anteriores, el número de alumnos ha descendido considerablemente, por lo que a lo largo del curso y especialmente en los últimos meses se ha hecho un esfuerzo por parte de todo el equipo educativo, en llevar a cabo una importante campaña de captación de alumnos. Creemos que en este momento las perspectivas de aumentar el número de alumnos para el curso próximo son satisfactorias, si bien a día de hoy, no se ha iniciado todavía el período de inscripción.
- 2- Restaurante de Prácticas: Consideramos que este es uno de los proyectos a destacar, ya que cumple dos objetivos fundamentales, por un lado ofrece a los alumnos de último curso y de garantía, la posibilidad de hacer prácticas en la escuela, desarrollando un menú degustación de alta cocina y ofreciendo un servicio acorde a la calidad del menú.
- 3- Se han realizado unas jornadas gastronómicas de primavera, abiertas al público. De esta manera continuamos con nuestra filosofía de abrir las puertas del centro a las personas interesadas y a los profesionales, ya que creemos que es necesaria una labor de apertura del centro y de divulgación de nuestras actividades.

- 4- Se ha establecido una colaboración con la asociación de empresarios para la realización de cursos de formación dirigidos a los trabajadores de las empresas.

CONCLUSIÓN

Creemos que la Escuela de Hostelería de Guayente cumple una importante labor formativa en el entorno en el que nos encontramos, que el tipo de formación que desarrollamos contribuye al enriquecimiento del tejido laboral y social del Valle de Benasque y que tras unos años en los que la situación del centro ha peligrado, necesitamos continuar trabajando en la línea de desarrollo de proyectos de calidad que garanticen la continuidad y mejora del trabajo que realizamos y que nos conviertan en un referente importante de la formación profesional en hostelería no sólo en nuestro valle.

CENTRO "EL REMÓS"



El Centro de Integración Sociolaboral "El Remós", perteneciente a la Asociación Guayente, continuó durante el año 2007 dando servicio a personas con discapacidad y familias de la Comarca de la Ribagorza. Atendió a 19 personas con diferentes tipos y grados de discapacidad, en su Centro Ocupacional y en su Centro Especial de Empleo en Sesué a los que podemos añadir los usuarios que se atendieron en Graus en los cursos realizados en el marco del proyecto A'IXENA, Iniciativa Comunitaria EQUAL, en colaboración con la Comarca de la Ribagorza desde Diciembre de 2005 hasta mayo de 2007 y desde junio a diciembre de 2007 mediante el desarrollo de Proyectos de Inserción Social e incorporación a la sociedad activa de la personas menos favorecidas a través de itinerarios integrados de inserción, subvencionado por el IASS.



Equipo técnico de El Remós en el Salón de Dependencia de Zaragoza

El Remós cuenta con un Centro Ocupacional de 14 plazas, un Centro Especial de Empleo de 5 plazas, un piso tutelado de 4 plazas y una Residencia de 7 plazas.

El proyecto tiene las siguientes características:

- Un proyecto de integración en el medio rural de personas con perfiles de discapacidad muy heterogéneos, con un programa de atención basado en la individualización.
- Un proyecto de atención a personas ya adultas hasta ahora totalmente desatendidas a nivel de servicios o enseñanzas especiales
- Un proyecto que contribuye a fijar población en la comarca, evitando que las personas con discapacidad y sus familias tengan que mudarse para buscar recursos especializados.

Detallamos a continuación los objetivos y las actividades de cada parte del proyecto:

OBJETIVOS DEL CENTRO OCUPACIONAL

- Fomentar la integración social de personas con un grado de discapacidad medio o profundo a través de actividades de terapia ocupacional.
- Fomentar la formación laboral y la posible integración laboral de este colectivo a través de actividades prelaborales.
- Para ajustarnos mejor al proceso de desarrollo de cada persona, se ha dividido en tres grupos con diferentes actividades y monitores en momentos concretos, para poder fomentar el aprendizaje prelaboral de parte de los miembros del Centro Ocupacional, y del Centro Prelaboral y para adaptarnos mejor a las personas que se encuentran en el Centro Postlaboral.



Vacaciones de los usuarios de El Remós

Las **actividades** del Centro Ocupacional durante el año 2007 han sido las siguientes:

- trabajos de artesanía.
- trabajos con flor seca.
- mantenimiento del Garden.
- mantenimiento del vivero.

- trabajos en huerto.
- decoración de árboles para la campaña de Navidad.
- formación individualizada en aula y práctica: habilidades sociales, desarrollo cognitivo, capacitación laboral, habilidades psicomotrices, sistemas de comunicación, Braille, talleres de memoria....
- actividades socioculturales y de descubrimiento del entorno.
- actividades de psicomotricidad, deporte, ocio y tiempo libre.
- elaboración de jabón artesano a base de leche de burra.
- recogida de residuos líquidos, aceites y grasas de desecho en todo el valle, como tarea medioambiental.
- cursos de informática.

OBJETIVOS DEL CENTRO ESPECIAL DE EMPLEO

- Fomentar la integración laboral de hasta 5 personas con discapacidad, pero con capacidad laboral, a través de la multiactividad, acercándose lo más posible a la realidad laboral del Valle de alta montaña donde está situado el centro.
- El Centro Especial de Empleo también ofrece la posibilidad de trabajo “en enclave”, es decir, en empresas normales pero con apoyo y seguimiento desde el centro, como paso intermedio entre el empleo protegido y el empleo normalizado.
- El Centro Especial de Empleo experimenta algunos cambios entre sus componentes pasando algunos de ellos al “Centro Postlaboral” para personas con discapacidad que tienen un proceso prematuro de envejecimiento o que presentan una agravación de su patología.

Las **actividades** del Centro Especial de Empleo son las siguientes:

- diseño y construcción de jardines.
- mantenimiento de jardines.
- ventas en Garden (plantas, arbustos, árboles, y complementos).
- desbroces de montes y caminos.
- limpiezas de oficinas, escaleras, garajes etc.
- limpiezas de centrales hidroeléctricas.
- limpiezas de calles y mobiliario urbano.
- colaboración en mantenimiento de exteriores con Ayuntamientos del Valle.

REMÓS-GARDEN

El centro de jardinería Remós-Garden está abierto al público desde Semana Santa hasta finales de septiembre. Abre también para campañas como la de Navidad o de Todos los Santos y para días especiales como San Valentín o el Día de la Madre.

Propone una amplia gama de servicios (mantenimiento, creación y plantación) y productos de jardinería: plantas de temporada, árboles y arbustos, maceteros, productos fitosanitarios, herramientas etc. También se pueden encontrar artículos de decoración y regalo tales como cuadros, velas, ramos, detalles para bodas y bautizos etc.

RESIDENCIA

De lunes a sábado, la residencia acoge a 7 usuarios del Centro, algunos porque viven lejos y no pueden regresar a sus casas más que los fines de semana, otros porque requieren una atención educativa especializada. La residencia es la Abadía de Benasque, un lugar tan integrador como acogedor, puesto a disposición por el párroco de Benasque, Mosén Ernesto.

NUEVA RESIDENCIA DE BENASQUE

En el mes de septiembre de 2006 se comenzó la construcción de la nueva residencia de 30 plazas en Benasque, en este año 2007 se volvieron a invertir 400.000 euros en convenio con el IASS, el Ayuntamiento de Benasque ha apoyado y ayudado en la realización de las obras además de darnos una parcela de 6.000 m² para su construcción, dichas obras las realiza con gran solvencia la empresa COSEHISA (Construcciones y Servicios Hidalgo S.A.) de Monzón. Los arquitectos son Carlos López y Ana Borrell Devesa, de "Estudio Profesional", Huesca.

PISO TUTELADO

En el año 2004 comenzó el funcionamiento de un piso tutelado que en este momento acoge a cuatro personas de lunes a sábado. El objetivo de este piso es dar un alojamiento a los usuarios del centro que tienen un mayor nivel de autonomía, y aunque reciben atención educativa de un monitor del centro, ésta no necesita ser tan continuada como en la Residencia. Este piso es una vivienda de una planta, cedida por el Ayuntamiento de Benasque, y situada en dicha localidad, muy cerca de la Residencia.

OTROS SERVICIOS Y ACTIVIDADES

- El transporte.
- El comedor.
- La mediación, orientación y terapia familiar.
- La relación con los médicos y especialistas.
- La acogida de emergencia.
- La relación con las trabajadoras sociales de la comarca.
- La relación con la Guardia Civil, la Policía Nacional y el Juez.
- La organización de actividades de sensibilización del entorno: organización de jornadas puertas abiertas, de cursillos de formación para la gente del valle, plantadas populares, ferias artesanas, encuentros con colegios...

CURSOS DE FORMACIÓN

Durante todo el año los usuarios del Centro El Remós han realizado una formación constante en habilidades informáticas, en el aula cedida por el Ayuntamiento de Villanova, así mismo en esta misma aula se desarrolló el curso "La inserción socio-laboral y promoción del autoempleo a través de las nuevas tecnologías", en colaboración con la Comarca de la Ribagorza y la Diputación Provincial de Huesca, en donde el Centro El Remós impartió el módulo "Habilidades Sociales".

En Mayo finalizó el curso “Módulo de recualificación profesional” addenda nº 2, consistente en “Jardinería y limpieza: Perfeccionamiento en mantenimiento y mejora de la accesibilidad de exteriores e interiores”, realizado en Graus en colaboración con la Comarca de la Ribagorza y CADIS, contando con un total de 10 alumnos.

CAMBIOS/OBRAS EN EL CENTRO

Debemos destacar en primer lugar, el crecimiento del centro en el número de personas que atiende, que se ha estabilizado en 19.

Los cambios y obras más destacadas, a parte de la construcción de la 2ª fase de la residencia nueva han sido:

- Instalación de un generador de calor en el Garden.
- La instalación de un módulo de ducha y otro de baño adicional en la actual Residencia.
- Adecuación total del taller donde se elabora el jabón artesanal a base de leche de burra.
- Reubicación de los bidones de recogida de aceite de deshecho en la parte posterior del Garden.
- Adquisición de una máquina barredora para el desarrollo de tareas en el Centro Especial de Empleo.

CAMPOS DE TRABAJO

Durante la primera semana del mes de Julio contamos con la participación de unos voluntarios del Colegio de **La Salle de Valdefierro-Zaragoza** que nos ayudaron a pintar toda la instalación en donde se ubica el Centro Ocupacional, así mismo realizaron tareas de mantenimiento en la Residencia de Benasque y apoyo en las tareas socioculturales con los usuarios de El Remós.



Voluntarios zaragozanos en El Remós

PROYECTOS EUROPEOS

Durante el año 2007, el Centro ha participado en 3 proyectos europeos:

1. El proyecto A'IXENA, en el marco de la Iniciativa Europea EQUAL:

Finalización del curso de formación "Módulo de recualificación profesional" addenda nº2, consistente en "Jardinería y limpieza: "Perfeccionamiento en mantenimiento y mejora de la accesibilidad de exteriores e interiores".

2. El proyecto Cleopatra, enmarcado en la Iniciativa Comunitaria INTERREG III-A:

El proyecto tiene como finalidad principal el propiciar la creación de puestos de trabajo en el medio rural y en el medio de alta montaña por medio de la promoción y del desarrollo de la actividad de fabricación de jabón tradicional artesano a partir de leche de burra. Para ello y a través de siete acciones a desarrollar de forma coordinada en la comarca de la Ribagorza y en la Gascoña Tolosana, durante los años 2005, 2006 y 2007, se desarrolla una comercialización conjunta de una línea de productos cosméticos naturales a partir de leche de burra.

Además, este proyecto pretende investigar el tema de la utilización del burro como animal mediador y soporte terapéutico para mejorar el bienestar de las personas con discapacidad, haciendo un especial hincapié en la raza del "burro del Pirineo". La última finalidad es demostrar con el ejemplo que es posible crear nuevos productos naturales y contribuir al rescate de saber-hacer transpirenaico, de oficios tradicionales, además de la importancia de enseñar a proteger nuestro patrimonio y participar en la valorización de animales de la zona en peligro de extinción.

El taller para su fabricación ya se encuentra perfectamente adaptado con la máquina, accesorios y materias primas para realizar la elaboración de este tipo de jabón, y se avanzó en el desarrollo de todas las actividades enmarcadas dentro del proyecto.



Trabajando en la máquina del jabón

3. Servicio de voluntariado europeo: El Centro acogió hasta el mes de julio a la voluntaria alemana, Kerstin, de Hamburgo, Alemania.

ACTIVIDADES SOCIOCULTURALES

La historia de la Asociación Guayente se ha escrito con el empeño e ilusión de un grupo de personas por mejorar las condiciones de vida de toda una comarca. Un indicador fundamental de la calidad de vida de un pueblo son los servicios sociales y culturales a los que tiene acceso y, desde este conocimiento, la asociación no ha regateado esfuerzos en elaborar una extensa y diversificada oferta sociocultural: la revalorización de nuestro patrimonio, el reconocimiento y promoción de nuestra lengua, el patués, la publicación de una revista de contenidos culturales y otros formatos de interés, las jornadas culturales...

Este 2007 ha sido un año de cambios en la visión del trabajo sociocultural de Guayente. Hemos renovado los ciclos anteriores intentando adaptarnos a las nuevas necesidades de la población. La tradicional Semana de Estudios ha sido sustituida por dos actividades distintas repartidas en los dos meses de verano: Guayente Itinera y Guayente enCasa. El estreno fue todo un éxito que nos anima a seguir en este camino para futuras ediciones.

Aquí presentamos un resumen de las acciones más importantes que se han desarrollado en este año 2007:

GUAYENTE PLAZA

Los días **15 y 16 de junio**, la **Asociación Guayente**, en colaboración con el Hotel Plaza, organizó unas jornadas culturales en Castejón de Sos. Se programaron tertulias literarias, cata de vinos, actuación musical, lecturas de relatos y la proyección de un corto cinematográfico. En los actos intervinieron prestigiosos autores aragoneses como Carlos Castán, Cristina Grande, Ismael Grasa, Ángel Petisme u Óscar Sipán.

A destacar la buena acogida del público asistente, la repercusión mediática de la actividad y el apoyo recibido por el ayuntamiento de Castejón de Sos.



Presentación de Guayente Plaza

GUAYENTE ITINERA

Con la intención de descentralizar las acciones culturales y atender a los núcleos de población más pequeños de nuestro entorno, nace la propuesta de Guayente Itinera. Cada año se desarrollará en una localidad del valle de Benasque en torno al patrimonio particular de dicha localidad y diversas opciones culturales venidas del exterior para disfrute de vecinos y visitantes. En esta primera edición se llevó a cabo en **Seira**, los días **27, 28 y 29 de julio**, destacando la visita guiada a la Central Hidroeléctrica y al Museo de la Electricidad, y la actuación de la cantante benasquesa, Aika. Resultó especialmente gratificante la gran acogida que nos prestó el pueblo de Seira, manifestado en la masiva asistencia de sus habitantes a todos y cada uno de los actos programados.



Grupo de visitantes a la Central Hidroeléctrica de Seira

GUAYENTE ENCASA

Como continuador de la anterior Semana de Estudios de la Ribagorza, se presenta el proyecto de Guayente enCasa. Durante los días **17, 18 y 19 de agosto** se realizaron en el Santuario las actividades más tradicionales de la Asociación:

- **Día del Patués**, con la presentación del libro *Borrignons y nuelas*, realizado por las Donisas de Villanova
- **Mercadillo artesano**
- **Premio Guayén**, entregado este año a la Fundación Hospital de Benasque

Destacamos especialmente **la exposición del Premio Nacional de Diseño Gráfico, Isidro Ferrer, *Divagueando, Fragmentos de incertidumbre***, en la Sala Museo de Anciles. El diseñador realizó un espléndido mural, expresamente para la ocasión, que cedió a la Asociación Guayente.



Cartel de la exposición

PUBLICACIONES

Revista Guayente

En este año se han realizado tres números de la revista, número que se mantendrá en el futuro según acuerdo de la Junta Directiva.

- Nº 77. Jóvenes ribagorzanos en el extranjero
- Nº 78. Mundo rural. Modelos de cambio
- Nº 79. Excavaciones en San Martín de Benasque

Rutas del valle

Se recibió una subvención de la DGA para la realización de un proyecto de Carmen Castán sobre rutas del valle de Benasque. Contamos con la colaboración del fotógrafo Ángel Sahún y la editorial Barrabés. En este año se ha realizado la primera fase del proyecto que esperamos ver finalizada en el otoño de 2008.

SERVICIO VOLUNTARIO EUROPEO

El Programa Europeo JUVENTUD, en su acción 2 Servicio Voluntario Europeo, permitió que colaboraran en los proyectos de la asociación la alemana Kerstin Johann.

RIBAGORZA INTEGRAL

IRPF 2007: solicitamos nuevo proyecto de desarrollo *Ribagorza Integral* a COCEDER (Confederación de Centros de Desarrollo Rural). Recibimos cartas de apoyo del IASS, la Comarca de la Ribagorza y el Ayuntamiento de Sahún.

Se asistió al encuentro de organizaciones miembros de COCEDER que se celebró en el mes de mayo de 2007 en **Ronda**. Allí se participó en la Asamblea General de la organización y tuvimos ocasión de colaborar en la elaboración del Plan Estratégico, además de conocer el trabajo que se realiza dentro del campo del desarrollo rural en otros lugares de nuestro país de características similares a las nuestras. Fue muy interesante la conferencia del catedrático de la Universidad de Sevilla, Manuel Delgado, sobre los nuevos modelos de desarrollo rural que incluimos en la revista nº 78 de la asociación.



Visita a uno de los proyectos realizados en Ronda

COMPENSACIÓN EDUCATIVA

En colaboración con el IES Baltasar Gracián de Castejón de Sos, se realizaron actividades extraescolares para los alumnos de secundaria del valle: talleres de informática y de senderismo. Estas acciones se financiaron con fondos provenientes de subvenciones gestionadas a través de COCEDER.

PÁGINA WEB

Este año continuamos con el desarrollo de la página web de nuestra asociación: **www.guayente.info**, conscientes de la creciente importancia que tienen las nuevas tecnologías en la sociedad actual. Es una herramienta indispensable para dar a conocer nuestro proyecto y hacerlo accesible a personas alejadas territorialmente de nuestra zona directa de actuación que pueden aportar sus ideas y conocer día a día nuestro trabajo.

Todos los días se actualiza la página y se incluyen noticias de Guayente y de la Comarca. Se han colgado nuevos contenidos, como galería de imágenes, dossier de prensa, artículos de prensa e investigación referentes a la Comarca, etc.

PUNTOS DE INFORMACIÓN JUVENIL

De los tres Puntos de Información Juvenil (PIJ), instalados en el municipio de Sahún, donde los jóvenes del valle pueden encontrar folletos, libros y convocatorias de actividades dirigidas a ellos que se realizan a nivel regional, comarcal y local, hemos mantenido uno, el situado en la Escuela de Hostelería de Guayente, valorando el uso hecho de las instalaciones durante este primer año de funcionamiento de los tres puntos iniciales.

COLABORACIONES

La Asociación Guayente está presente y colabora en los siguientes foros y entidades:

- COCEDER
- Centro de Estudios Ribagorzanos
- Red Aragonesa de Entidades Sociales para la Inclusión
- EAREA – Estrategia Aragonesa de Educación Ambiente.

RESUMEN ACTIVIDADES ECONÓMICAS

GASTOS 2007 POR PROYECTOS		INGRESOS 2007 Y DETALLE DE SUBVENCIONES	
CENTRO REMOS	364.157,44	Cuotas Socios	10.030,00
		Cuotas usuarios	140.555,05
		Patrocinadores y colaboraciones	8.438,17
		Donaciones	37.020,21
		Servicios a personas y entidades	146.341,44
ESCUELA DE HOSTELERIA	412.148,23	Ingresos financieros	22,67
		Ingresos extraordinarios	4.051,00
		Subv. DGA Educación	229.424,32
ACTIVIDADES SOCIO-CULTURALES	53.700,34	Subv. DGA INAEM	18.503,48
		Subv. DGA IASS	143.245,56
		Subv. DGA Cultura	6.600,00
		Subv. DGA Medio Ambiente	200,00
		Subv. DGA Presidencia	460,00
		Subv. DGA Economía Fondos FEDER	9.775,43
		Subv. DGA Economía Asuntos Europeos	13.521,22
		Subv. MECD	1.045,28
		Subv. MTAS. IRPF	28.831,10
		Subv. MTAS. INJUVE	3.500,00
		Subv. DPH	24.600,00
		Subv. Comarca Ribagorza	28.903,24
TOTAL		TOTAL	
ACTIVIDADES NO LUCRATIVAS	830.006,01	ACTIVIDADES NO LUCRATIVAS	855.068,17

AGRADECIMIENTOS

La realización de todas estas actividades no habría sido posible sin las aportaciones, colaboraciones y disponibilidad de las siguientes entidades:

Diputación General de Aragón

- Presidencia
- Departamento de Educación
- Departamento de Cultura
- Instituto Aragonés de Servicios Sociales (I.A.S.S.)
- Instituto Aragonés de Empleo (INAEM)
- Instituto Aragonés de la Juventud
- Departamento de Economía

Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales – Dirección General de Acción Social

Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales – INJUVE

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Unión Europea

- Fondo Social Europeo
- EQUAL
- INTERREG IIIA
- JUVENTUD
- Programa Leonardo da Vinci II
-

Comarca de La Ribagorza

COCEDER

Hermanos de las Escuelas Cristianas – Distrito de Bilbao

Cruz Roja Española

CADIS – Huesca

Centro de Estudios Ribagorzanos – (Instituto de Estudios Altoaragoneses)

Obispado de Barbastro-Monzón

ENDESA - ERZ

Multicaja

CAI – Caja de Ahorros de la Inmaculada

Ibercaja

Obra Social y Cultural de Ibercaja

Ayuntamientos de La Ribagorza

Centro Rural Agrupado Alta Ribagorza

I.E.S. “Baltasar Gracián” de Castejón de Sos

C.E.S. de Benasque

APAs de Benasque, Castejón de Sos, Cerler, Laspaúles y Sahún

Equipo de Treball de Patués

A.R.P.E. Midi-Pyrénées

Fundación Alcott

Nuestro más sincero agradecimiento a todas ellas.